

Dorferneuerung Segnitz

Norbert Bischoff, Raiffeisenstr. 16, 97340 Segnitz
09332/9138 (p), 0931/4101 - 570 (d)
Norbert.Bischoff@gmx.de



Segnitz, 21.07.2018

Pressemitteilung

Es ist (auf)gerichtet

Ein weiterer Meilenstein für unser Dorfgemeinschaftshaus ist erreicht. Am Donnerstag, 19. Juli feierten zahlreiche Segnitzer im alten Schulhof das Richtfest für das künftige Dorfzentrum. Nach der Begrüßung durch Marlene Bauer sprach Landrätin Tamara Bischof ein Grußwort. Sie lobte die Dorfgemeinschaft, die hinter diesem Projekt steht und die Gemeinde, die wohl die nötige Hartnäckigkeit aufgebracht hat, um die Fördergelder für diese Maßnahme zu erlangen. Anschließend trug der Zimmerermeister Wolfgang Schmid den Richtspruch vor. Er untermauerte seine guten Wünsche für das Haus und seine Nutzer mit drei Schluck Wein und mit Glücksscherben aus drei Römern. Bevor dann ausgiebig mit Knackwurst, Kipfli, Kaffee, Kuchen und kühlen Getränken gefeiert werden durfte, überbrachten noch Werner Götz für die Segnitzer Vereine, Reinhilde Bischoff für die Kirchengemeinde und Hubert Schrauth vom Amt für Ländliche Entwicklung Unterfranken die Wünsche für das „neue Segnitzer Wohnzimmer“. Das Schlusswort sprach der Architekt Jürgen Hertel. Er gab einen Rückblick auf die Planungsphase und die bisher geleisteten Baumaßnahmen, die sich sowohl zeitlich als auch finanziell im gewünschten Rahmen bewegen. Er hob vor allem die gute Zusammenarbeit mit dem Bauherrn und dessen Bauausschuss hervor. Als nächstes stehen nun die Dachdeckerarbeiten und der Trockenbau an. Die Aufträge für Belüftung, Heizung, Kühlung, Metall- und Fensterbau sind vergeben und sollen je nach Baufortschritt ausgeführt werden. Ziel ist es, den Bau bis zum Jahresende winterfest zu machen und die Gestaltung der Außenanlagen in Angriff zu nehmen.



Fotos: Norbert Bischoff